



24.08.2017

Herrn
Ortsbürgermeister Wilhelm Horn
Ortsgemeinde Udenheim

55278 Udenheim

Antrag der SPD-Fraktion
Änderung der Gebührenordnung zur Benutzung der Goldbachhalle

Sehr geehrter Herr Ortsbürgermeister Horn,

die SPD-Fraktion stellt für die nächste Gemeinderatssitzung der Ortsgemeinde Udenheim folgenden Antrag:

„Anpassung der Gebühren/Preise für die Benutzung der Goldbach-Halle Udenheim zugunsten der ortsansässigen Vereine anzupassen.“

Begründung:

Derzeit gestaltet sich die Situation der ortsansässigen Vereine in Udenheim gerade in finanzieller Hinsicht sehr schwierig. Zum Teil müssen bei Anmietung von Räumlichkeiten in der Goldbach-Halle für Events, die gerade für die Bürger von Udenheim veranstaltet werden, horrenden Benutzungsgebühren entrichtet werden, wenn es sich um eine kommerzielle Veranstaltung handelt.

Aufgrund mehrfacher Anfragen von Vereinen beantragt die SPD-Fraktion, die derzeit gültige Gebührenordnung entsprechend anzupassen, um hier für die Vereine von Udenheim etwas Erleichterung zu schaffen und ihr ehrenamtliches Engagement für die Gemeinde zu unterstützen.

Ideen und Anregungen können innerhalb einer Beratung erörtert werden.

gez. Christa Möller
Fraktionsvorsitzende